



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	02/06/2022	LEGISLATIVO

Plantean invalidar orden de captura a Cabeza de Vaca

Debido a que el gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, todavía cuenta con fuero, el ministro Juan Luis González Alcántara propondrá la invalidez de la orden de aprehensión en contra del mandatario, vinculado al delito de defraudación fiscal.

El planteamiento forma parte de una de las resoluciones a las dos controversias constitucionales presentadas por el Congreso tamaulipeco, en contra de la Fiscalía General de la República (FGR) y de la Cámara de Diputados.

En la segunda resolución, el ministro ponente González Alcántara Carrancá planteará darle, también, la razón al legislador estatal, en el sentido de que San Lázaro no tiene facultades para resolver un juicio de procedencia para retirar el fuero a Cabeza de Vaca.

— David Vicenteflo



Foto: Archivo

La Corte dejó pendiente la resolución de dos controversias sobre Cabeza de Vaca.